

蘿方重義議員

問 小中学校2学期制の導入は必要か

課題を解決するための教育改革の一環として取り組む

答 話題を解決するため
一環として取り組む

循環センター

問 生ゴミ分別収集 は順調か。

心配していた臭いもほどなく、散布にまつたく支障はありませんでした。

環境課長 収集量は増加傾向にあり、異物の混入も少なく、生ゴミ分別が定着し始めています。

しかし、収集バケツの設置場所など、検討課題が多少残っています。

問 液肥は順調にで
きているか。

確約書を提出させ、順
対応しています。

小中学校2学期制

問 2 学期制導入の意義とメリット・

デメリットを聞く。

教育長 公立学校の権限を

平成19年度には保護者、
います。

特に、家庭訪問など、保護者との対話をしつかり行うよう指導しているところです。

各自治体にまかせようとい
う動きが進んでおり、県が
定めていた学期制を各自治
体で定めることができるように
になりました。

や説明会を行い、理解啓発に努めていきたいと思います

また、平成16年12月に数育相談ネットワーク会議を立ち上げています。

いじめ問題

問 児童生徒の問題行動の実態、特にいじめの件数はどれくらい

教育長 いじめの件数は西

国民年金保険料

とおりですが、不登校や不登校気味の生徒は中学校に5名います。

スクールカウンセラーも
学校問題研究相談員、指導
主事兼教育相談員などが生
徒の心の対応にあたり、学

習指導も保健室などで行つ
ています。

問 どのように対応
や指導を行ってい
るか。

教育長 命の大切さ、道徳、倫理などの教育にしつかり取り組んでいます。

学校で教育課程の編成と教
育計画を検討してもらつて

general inquiry